

Thema: Prater Wien

Autor: KATHARINA BLASCHKE

CLIP  
media  
service

## Auf zur Nesterlsuche: Osterprogramm für die ganze Familie

**Wien.** Um die Wartezeit auf die ersehnte Nesterlsuche ein wenig zu verkürzen, bietet sich beispielsweise ein Besuch im **Landgut Cobenzl** an. Unter den rund 100 Bauernhoftieren befinden sich auch „echte“ Vertreter von Osterhase und Osterlamm, die von den kleinen Besuchern gestreichelt werden können. Bei Schönwetter steht außerdem noch Ponyreiten auf dem Programm. Die Eltern können sich inzwischen im gemütlichen „Landgut Stüberl“ niederlassen und deftige Schmankerln, selbst gebackene Kuchen oder Qualitätsweine vom hauseigenen Weingut genießen.

Wer seinem Osterbaum oder seinem Osternest noch den letzten Schliff verleihen möchte, der sollte einen Abstecher in die Bastelwerkstatt des **Kindermuseums Schloss Schönbrunn** machen. Hier können die Kleinen

ein Holzstamm-Lamm, eine Henne im Nest oder einen Hasen-Eierbecher gestalten.

Mit hübschem Kunsthandwerk, kulinarischen Schmankerln und jazzigen Klängen lockt auch noch bis morgen der Ostermarkt im **Ehrenhof des Schlosses Schönbrunn**. Für junge Besucher gibt es amüsante Mitmachspiele mit Riesenhenne Roberta Huhn und eine Osterhasenwerkstatt, wo mit Marzipan gearbeitet wird.

Im **Tiergarten Schönbrunn** wiederum kann man die Ausstellung „Rund ums Ei und Nest“ im Elefantentpark besuchen. Dabei sieht man besonders kunstvoll gestaltete Nester und Eier diverser Vogelarten. Das kleinste kommt von der Zwergwachtel, das größte hat der Strauß zu bieten. Der Helmkasuar legt hingegen auffällig grüne Eier.

Rechtzeitig zu Ostern öffnet hier auch die neue Küken-

Aufzucht: Im Tirolerhof können die flauschigen Federknäuel beim Schlüpfen und Aufwachsen beobachtet werden. „Direkt nach dem Schlüpfen sind die Küken nass und erschöpft. Als Nestflüchter können sie bereits sehen, hören, laufen und selbstständig fressen, brauchen aber viel Wärme. Nach drei Tagen erkunden sie zunehmend ihre Umgebung und im Alter von etwa zehn Tagen bekommen sie die ersten richtigen Federn“, erklärt Tiergartendirektorin Dagmar Schratler.

Unter dem Motto „Im Prater ist der Osterhase los“ findet in dem historischen Vergnügungspark heute ab 14 Uhr ein großes Fest statt. Osterhasen, Gockelhähne, Hennen und knallbunte Maskottchen werden gemeinsam mit den Besuchern den Wurstelprater in Besitz nehmen.

– KATHARINA BLASCHKE